「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

好きです!山中 学校便り第8号 平成29年10月17日

進」~ 創る・魅せる・つながる山中 | 躍

いつまでも残暑の厳しい気候から、一転寒さを感じる本格的な秋を迎えました。

今年も22日(日)の文芸発表会に向けて、様々な取組を行っています。各教室から は、合唱コンクールに向けたな歌声が聞こえてきます。素敵なハーモニーは、まさに幸 せな時間です。歌声は、山中生の誇りです。全校で創るオープニングの「つながれムー ビー」や「モザイクアート」、生徒会の発表も大変楽しみです。また、学年の総合的な 学習の発表や英語暗唱、太鼓部、吹奏楽部、合唱部等の発表に加え、地域で活躍するダ ンスチーム、全国大会に出場した武術演技を初めてステージ披露します。さらに、壁面 には、美術等の教科の作品、科学展など思いを込めた作品を展示します。

今年はのテーマは「躍進」。様々な 分野で、10代とりわけ中学生の「活 躍」が目立った一年です。山中生も負 けてはいません。本当に文武両道で頑 張っています。それと本年度生徒会の テーマ「しんか」を組み合わせ「躍進」 に決まりました。

山中生の「活躍」「しんか」躍動す る姿をぜひご覧下さい。お待ちしてお ります。



パソコン部作成のポスターの一部です

「東京オリンピック・パラリンピックムーブメント事業」

2020年夏、東京で2度目のオリンピック、そしてパラリンピックが開催されます。 スポーツ庁では、、地域の人々のオリンピック・パラリンピック、さらにはスポーツに 対する興味・関心を高め、東京大会の成功に向けての機運を盛り上げることを目的に標 記事業を展開しています。山鹿中は、その指定校に選ばれ、昨年度は車いすマラソンで パラリンピックに出場された花岡伸和さんの講演会を開催しました。本年度は、熊本県 出身で、陸上一万メートルで2度オリンピックに出場された川上優子さん講演会を企画 しました。9月に保護者向けに実施し、10月31日には生徒向けのお話を予定してい



ます。先般、桐生選手がついに日本 人初の9秒台を記録しました。日本 人選手の各種目での活躍が楽しみで すし、オリンピアのみなさんの講演 を通じ、日々の生活や夢の実現に向 けての生き方など貴重な学びの時間 になることと思います。

今、花が咲かなくとも いつか立派な花が咲けばいい。 (川上さんの言葉より)

	2	
-	_	-